

## Toyota Mirai übertrifft die Erwartungen

**Der Toyota Mirai ist erfolgreich in Japan gestartet. Für das seit Mitte Dezember erhältliche Brennstoffzellenfahrzeug sind bereits rund 1500 Bestellungen eingegangen. Der erwartete Jahresabsatz von 400 Einheiten wurde somit schon innerhalb des ersten Verkaufsmonats deutlich übertroffen. 60 Prozent aller bisherigen Bestellungen entfallen auf Behörden und Unternehmen, vier von zehn Käufern sind Privatkunden, teilte Toyota mit. Insbesondere im bevölkerungsreichen Tokio und den Präfekturen Aichi, Fukuoka und Kanagawa ist das Brennstoffzellenfahrzeug gefragt.**

Der mit Wasserstoff betriebene viersitzige Toyota Mirai leistet 113 kW / 154 PS und soll im September auch in Deutschland auf den Markt kommen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Toyota Mirai.

---